

**Ibagué, 26 de abril de 2024**

Comunicado de prensa 736

## **Servicio de urgencias de la USI Picaleña ha realizado más de 500 atenciones**

*A un mes de su apertura, se han brindado servicios oportunos a la comunidad.*

Desde hace un mes, cuando se dio apertura al servicio de urgencias en la USI Picaleña, se han realizado más de 500 atenciones a las personas que acuden a esta sede.

*“No solamente hemos recibido personas de la comuna Nueve, sino de toda la ciudad. La invitación sigue abierta para que las personas acudan a este servicio y puedan ser atendidos oportunamente”,* comentó Arcay Rodríguez, coordinador de urgencias de la USI.

En esta sede se cuenta con todos los equipos e insumos necesarios para cuidar la salud de los ibaguereños. Además, se tienen unas nuevas y modernas instalaciones que están al servicio de todos. Es de resaltar que se tienen todas las atenciones necesarias como consulta con médico general, sala de observación, sala de procedimiento y de reanimación, toma de muestras de laboratorio, entre otras.

Es importante recordar que cualquier persona, sin importar su EPS, puede ingresar al servicio; asimismo, si no está afiliado también será atendido por los profesionales de la USI.